

Fecha: 15-06-2024
Medio: El Divisadero
Supl.: El Divisadero
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 285,5
VPE: \$ 396.510

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida

Título: Aiseninas aprenden a reciclar aceite vegetal para hacer jabones

Aiseninas aprenden a reciclar aceite vegetal para hacer jabones

Puerto Aysén.- Con el objetivo de propiciar nuevas acciones de economía circular en la comuna porteña que permitan fortalecer la autonomía financiera de las vecinas y a su vez, efectuar una correcta disposición de residuos domiciliarios, Empresas Bahamonde ejecutó en Puerto Aysén la quinta versión de su Taller de Jabones artesanales y ecológicos basados en aceite vegetal usado.

La acción es parte de la Vinculación con el Medio que posee la empresa regional y fue desarrollado en alianza con el Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que ejecuta el municipio en el sector “Las Villas de Aysén”.

Las estimaciones científicas indican que basta sólo un litro de aceite para contaminar mil litros de agua, por lo que, estas acciones cobran mayor sentido al considerar que la principal riqueza (material e inmaterial) de la Región se encuentra en sus cursos acuíferos. Además, la eliminación de este residuo a través del sistema de desagüe conlleva importantes problemas en los servicios sanita-

rios al crear masas de obstrucción al tener contacto químico con otras sustancias.

Sobre este nuevo hito en favor del ambiente local, Daniela Garriga Leiva, encargada de Vinculación con el Medio de Empresas Bahamonde destacó que “este taller es impartido por Andrea Ríos, conocida como Baguala Green. Hemos notado el gran interés de la comunidad por participar de estos espacios, ya que cada vez se está generando más conciencia sobre una correcta disposición de los residuos, contribuyendo así a un Aysén de futuro. En esta ocasión, se realizó junto al programa “Quiero mi Barrio” y dejamos a la comunidad totalmente invitada para seguir informándose en nuestras redes sociales sobre esta y otras iniciativas de la empresa”.

En tanto, Carolina Arredondo, profesional responsable de la gestión de Obras del Quiero Mi Barrio en sector “Las Villas” expresó el gran



impacto que esto genera en la labor de intervención barrial que llevan a cabo, principalmente en el eje de medio ambiente. “Asistieron alrededor de 22 vecinas que se fueron muy contentas con los conocimientos adquiridos. Le damos las gracias a Empresas Bahamonde por todas las iniciativas que está generando en el Barrio”.

Finalmente, Paola Alvarado, trabajadora social del programa ministerial en Las Villas de Aysén abordó el encuentro sostenido en el contexto del Día Mundial del Medio Ambiente e instó a la comunidad a reciclar en el Punto Verde disponible en la sede de la junta de vecinos Jorge Ibar en Puerto Aysén, “estamos recibiendo latas, botellas, cartón y pilas, así es que, están todos invitados a que venir y reciclar con nosotros”, puntualizó Alvarado.